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公益社団法人京都デザイン協会
令和３年度　第３回理事会　議事録

１　日　　時：令和３年６月11日（金）午後６時～

２　場　　所：京都デザイン協会事務局
　　　　　　　テレビ会議ツール「ZOOM」によるWEB理事会

３　出席理事：１３名

４　議　　長：定款第３４条の定めにより理事会の議長は、理事長がこれに当たる。

５　議　　案：

　（１）第１号議案
　　令和３年度事業
　　○令和３年度定時社員総会について奈良理事長
　　　　日時：令和３年５月２８日（金）午後３時～
　　　　会場：テレビ会議ツール「Zoom」によるWeb会議形式
　　　　総会出席者：２２名
　　　　議案全てが承認され、令和3年度がスタートしたことへの感謝。

　①デザインを通じて地域基盤の向上と地域産業の振興を推進する事業（公１）
　　　　�●京都デザイン賞２０２１について、（別紙応募要項案参照）田中実行委員長
　　　　　第３回実行委員会　令和３年６月４日（金）の内容を報告
　　　　　・�応募要項を作成中。HPへの情報掲載をはじめ、印刷物も制作し募集活動を早期に

開始する。
　　　　　・協賛企業、協賛個人の獲得活動を継続、強化したい旨の依頼。
　　　　　・事業ブランドをアップするため、3分科会で検討し実行に移す。
　　　　　・10月に開催される「中信ビジネスフェア」へ参加を申し込む。
　　　　　全ての案件を承認した。

　　　　●デザインアドバイス
　　　　　　田中常務理事より報告があった
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　　　　　�印刷会社より、照明メーカー総合カタログの巻頭部分で編集するコンセプトページ
のディレクション、監修できる方を紹介して欲しいとの相談あり、プロダクトの案
件ではないが、プロダクト的知識、思考が必要なところが多々あることから、幅広
い分野で活躍されている村田智明先生に打診。現在検討中。

　②�デザイナーである会員の創作・研究・発表を行い、そのデザインの向上を図る事業（共１）
　　　　　会員展について川口実行委員長より現在内容検討中との報告があった。
　　　　

　③会員相互の交流を目的とした事業（共２）
　　　　　新型コロナ感染防止のため、全てにおいて実施できなかった
　　　　　　(ア)�交流会について
　　　　　　(イ)�ＫＤＡサロン
　　　　　　(ウ)��Designers�Mini�Café　
　　　　　　(エ)�国際交流事業
　　　　　　(オ)�他団体との交流事業
　　　　　　�理事長より、コロナ禍で緊急事態宣言発出される中、対面で集まることが困難な

ため、情報交換をする程度が現状。動ける状態に回復した段階で交流事業も復活
させたいとの希望を述べた。

�
　　　④京都のデザイナーによるデザイン会議事業（共３）
　　　　　京都デザイン会議について、吉川実行委員長、才門委員より
　　　　　�「報告書」の作成に関し、最後に校正をお願いしていた宮沢先生からも校正原稿が

戻ったので、編集デザイン作業を急ぐよう橋本氏に依頼している。
　　　　　�本年度の「第41回京都デザイン会議」に関して、コロナ禍の収束推移を見て委員会

で企画に取り組む。
　　　　　理事会はこれを承認した。

　（２）第２号議案
　　　　①　運営報告
　　　　　（１）企画・教育→�報告事項なし
　　　　　（２）広報・交流→�報告事項なし
　　　　　（３）総務　　　→�報告事項なし
　　　　　（４）経理・会計→�報告事項なし
　　　　理事長より、前期会費の納入について依頼があった。
　　　　②　その他
　　　　　　特になし



　以上をもって議事全部の審議および報告を終了したので、議長は午後6時40分に閉会を宣言
し、理事会を終了した。
　本理事会の経過及び結果が正確であることを証するために議長が議事録を作成し、代表理事及
び本理事会に出席した理事がこれに記名押印する。

　　　令和３年６月１１日

代表理事 奈 良 磐 雄
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理事 老 田 德 廣 理事 永 田 み ど り

理事 片 倉 文 恵 理事 古 川 加 津 夫

理事 川 口 凱 正 理事 堀 口 英 人

理事 官 能 右 泰 理事 松 尾 安 浩

理事 木 原 三 郎 理事 松 原 　 出

理事 黒 竹 節 人 理事 山 岡 敏 和

理事 小 林 和 行 理事 山 本 祐 三

理事 才 門 博 史 理事 吉 川 博 史

理事 鈴 木 秀 信

理事 住 谷 晃 也 監事 久 谷 政 樹

理事 田 中 　 聡 監事 本 郷 公 盛
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